

La Troupe Étincelles

spectacles musicaux

En 2021...

On s'adapte !

La Troupe

Au départ, il y a Martin, un petit garçon parti à quatre ans et demi des suites d'une leucémie. Un petit bonhomme qui laisse un grand vide et allume la « première étincelle » dans le cœur de Carole, Loïc, Emilie, pour lesquels il était comme un petit frère... Une idée un peu folle jaillit : chanter et danser pour améliorer le quotidien des enfants hospitalisés, monter chaque année un spectacle musical, et reverser tous les bénéfices aux jeunes malades. La « Troupe Étincelles » est née...

20 ans d'Étincelles

- * 150 représentations
- * 15 spectacles différents
- * 500 000 € reversés à une dizaine d'associations
- * 5 000 spectateurs par an
- * 50 bénévoles

(chanteurs, danseurs, costumiers, techniciens, régisseurs...)

Faire Face

Dans le contexte actuel, la saison 2021 s'annonce « différente »... Nous ne sommes pas certains de pouvoir monter sur scène. Nous avons donc décidé de lancer un projet parallèle, parce que les besoins des enfants hospitalisés ne s'arrêtent pas avec la Covid - bien au contraire.

Les Étincelles se sont donc transformées en « réal' » amateurs pour créer des vidéos : clips, making-of, bêtisier, défis... L'objectif : être plus présent sur les réseaux et continuer à récolter des fonds. Une cagnotte permanente a été créée sur HelloAsso afin que chacun puisse, en fonction de ses moyens, participer au mieux-être des jeunes malades et de leurs familles. Les fonds récoltés seront reversés au Liseron, à Réa...gir, et à P'tits Bouts de Ficelle, associations avec lesquelles les Étincelles travaillent depuis plusieurs années.

Cagnotte sur  helloasso

   Lesetincelles.fr

Merci pour EUX !